

## 意見広告

公益財團法人國家基本問題研究所

# 座本問題研

荒木和博  
石川弘修  
石原慎太郎  
伊藤隆  
上田愛彥  
梅澤昇平  
大岩雄次郎  
太田文雄  
大原康男  
小倉義人  
金田秀昭  
川村純彦  
北村稔

五島幸雄  
斎藤禎  
佐藤守  
島田洋一  
すぎやま  
高池勝彦  
高橋史朗  
立林昭彦  
塚本三郎  
富山泰  
奈良林直  
西修  
西岡力

原丈人 浜谷英博  
祐弘 平川逸  
美紀 渡辺  
幸人 古庄  
義人 堀地  
章 章百  
吉彦 山田  
太郎 屋山  
利夫 渡辺

べきです。一日も早く安保法制を実現し、日本の生存を担保す

いま、アジア太平洋の安定を維持してきた米国が、軍事費を大幅に削減する一方で、中国が巨大な軍事力で周辺諸国を脅かしています。彼らは東シナ海と南シナ海の大半を自国領だと主張し、国際法を無視して「力による現状変更」を強行しています。東シナ海では共同開発の日由合意を破り、海洋プラットホームを急拡大しています。これが軍事転用されると、キューバ危機の再来ともなりかねません。

「次は徵兵制だ！」とありえないことを煽る一部のマスコミ  
戦争にしないための法案を「戦争法案」と言い換える  
野党・学者の主張は無責任ではないでしょうか。彼らは  
世論を安保法制反対へ誘導しようとするデマゴーグです。  
PKO協力法の時、「これで戦争に巻き込まれる」と扇動  
したこと、つまり、進むべき道ではないが、どうか。

A black and white portrait of a woman with dark hair, styled up. She is wearing a white double-breasted blazer over a dark, diagonally striped tie and a light-colored collared shirt. A small, patterned pocket square is visible in her jacket's breast pocket. The background is plain white.